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– У  Газпрома сей-
час появилось много 
новых стратегических 
проектов. В каких из 
них задействовано 
ваше предприятие и 
какова его роль?

– Сейчас стратегию 
движения компании опре-
деляют меняющиеся сов-
ременные мировые реа-
лии. На нынешнем этапе 
складывается новая мо-
дель энергобезопасности, 
формируется евразийский 
газовый мега-рынок. В 
этих условиях реализуют-
ся новые мощные проекты, 
которые не только обеспе-
чат безопасность экспорта 
российского газа, но и со-
единят газотранспортные 
артерии Востока и Запада 
в единую систему.

Газпром осуществля-
ет глобальные проекты, 
практически, на всей тер-
ритории страны. «Газпром 
трансгаз  Ставрополь» 
участвует в строительст-
ве газопровода «Починки-
Анапа».  Мы возводим  250 
километров этой магистра-
ли, которая в составе Вос-
точного маршрута «Южного 
коридора» позволит напра-
вить дополнительные объе-
мы природного газа в реги-
оны центральной и южной 
части России и за рубеж.

– Каковы итоги дея-
тельности вашего пред-
приятия в минувшем 
году, что бы вы назвали 
явным успехом, а над 
чем еще надо порабо-
тать?

– Общество «Газпром 
трансгаз Ставрополь» от-
вечает за газотранспорт-
ные мощности Газпрома на 
территории Северо-Кав-
казского и Южного феде-
ральных округов. Наши объ-
екты расположены на 

территории 10 субъектов 
Российской Федерации.  
Протяженность газопро-
водов превышает 8 тысяч 
километров.  Ежегодно 
транспортируется более 60 
млрд кубометров газа. Мы 
подаём газ в сопредельные 
страны Закавказья и обслу-
живаем начальный участок 
трассы Россия–Турция «Го-
лубой поток». 

Масштабы солидные, 
и ответственность на га-
зовиках лежит серьезная. 
Основная наша задача, что-
бы газотранспортная сис-
тема работала надежно и 
без сбоев. С ней  «Газпром 
трансгаз Ставрополь» всег-
да успешно справляется. 
Мы выполнили все наме-
ченное. Думаю, это ощуща-
ют и крупные потребители, 
и население городов и сел. 
Природное топливо всегда  
вовремя и в достаточном 
объеме поступает в дома, 
на предприятия, организа-
ции и учреждения. Надеж-
ность и бесперебойность 
– главные принципы нашей 
работы. Это и основной 
итог, и явный успех компа-
нии в минувшем году.

Еще одним очень важ-
ным аспектом для нас яв-
ляется безопасность про-
изводства. Деятельность 
газотранспортного  пред-
приятия – это огромный, 
сложный и  ответственный 
комплекс работ.  В сре-
де газовиков даже стало 
традиционным пожелание 
безаварийной работы. В 
прошедшем году на объек-
тах ООО «Газпром трансгаз 
Ставрополь»  не допущено 
аварий и инцидентов. Это 

свидетельство планомер-
ной и систематизирован-
ной  работы в области охра-
ны труда и промышленной 
безопасности.

В числе завершенных 
серьезных инвестиционных 
проектов – магистральный 
газопровод от компрессор-
ной станции «Изобильный» 
до Невинномысска, первый 
этап реконструкции ком-
прессорной станции «Не-
винномысск» и пускового 
комплекса компрессорной 
станции «Георгиевск» си-
стемы Северный Кавказ – 
Центр. 

– Если можно, по-
подробнее об этих важ-
ных для нашего реги-
она объектах. Какие 
технические решения 
использовались при их 
реализации?

– Это  действительно 
значимые, с точки зрения, 
поставленных задач, объек-
ты. Их эксплуатация позво-

ляет полностью обеспечить 
растущие  потребности се-
веро – кавказских терри-
торий в природном газе. 
Кроме того, они интересны 

в техническом плане. На 
сооружении, к примеру, ма-
гистрали КС «Изобильный» 
– Невинномысск применял-
ся метод микротоннелиро 

вания. Эта современная 
технология эффективна в 
условиях  сложного релье-
фа местности, который ха-
рактерен для  Ставрополья.  

МИРОВОЙ ЭНЕРГЕТИЧЕСКИЙ ЛИДЕР, 
КРУПНЕЙШАЯ НЕФТЕГАЗОВАЯ КОМ-
ПАНИЯ СТРАНЫ ОАО «ГАЗПРОМ», 
ГОТОВИТСЯ К ВАЖНОМУ СОБЫ-
ТИЮ – ГОДОВОМУ СОБРАНИЮ 
АКЦИОНЕРОВ.  Газовый гигант 
представит вниманию акцио-
неров подробный отчет о фи-

нансово-экономической и 
производственной дея-

тельности в 2014 году. 
На вопросы о том, как 
обстоят дела  компа-
нии  на Юге России, 
отвечает генеральный 
директор дочерного 
общества Газпрома – 
ООО «Газпром транс-
газ Ставрополь» Алек-
сей Завгороднев. 

На магистральном газопроводе Новопсков  – Аксай – Моздок  
ведутся ремонтные работы.

В числе завершённых инвестиционных проектов — 
первый пусковой комплекс  КС «Георгиевск».

Работает мобильная компрессорная станция

Идут строительные работы на газопроводе «Починки–Анапа». 

Основная наша задача, чтобы газотранспортная система работала 
надежно и без сбоев. С ней  «Газпром трансгаз Ставрополь» 
всегда успешно справляется. Мы выполнили все намеченное. 

Думаю, это ощущают и крупные потребители, и население 
городов и сел. Природное топливо всегда  вовремя и в достаточном объеме 
поступает в дома, на предприятия, организации и учреждения. Надежность 

и бесперебойность – главные принципы нашей работы. Это и основной итог, 
и явный успех компании в минувшем году.

А.В. Завгороднев
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Коммуникации, прохо-
дившие сквозь возвышен-
ности, прокладывались без 
применения специальных 
дополнительных методов 
и без присутствия людей в 
выработке.

Вообще, Газпром всег-
да ориентируется на самые 
перспективные технологии 
и использование новейшей 
техники в процессе экс-
плуатации, строительства, 
капитального ремонта и ре-
конструкции своих объектов. 
Всестороннюю поддержку 
получают собственные раз-
работки дочерних компаний, 
рационализаторская и изо-
бретательская деятельность. 
Так, в 2014 году  результатом 
внедрения инноваций в ООО 
«Газпром трансгаз Ставро-
поль» стал экономический 
эффект, который превысил 
90  млн рублей. 

Мы успешно используем  
устройства электроснабже-
ния с применением солнеч-
ных модулей, которые эко-
номичнее, эффективнее и 
экологичнее традиционных 
источников энергии.

В прошлом году впер-
вые в «Газпром трансгаз 
Ставрополь» была исполь-
зована мобильная компрес-
сорная станция для откачки 
природного газа из ремон-
тируемых участков маги-
стральных газопроводов. 
Она предназначена для 
того, чтобы на время ремон-
та одной нитки газопровода 
перекачивать газ в другую, 
проходящую параллельно, 
не прекращая подачу газа 
потребителям. 

Станция экономична и 
проста в эксплуатации. Для 
ее обслуживания достаточ-
но всего двух специалистов,  
значительно экономятся то-
пливно-энергетические ре-
сурсы. В итоге десять дней 
работы на газопроводе Не-
винномысск – Моздок по-
зволили сэкономить около 
1,4 миллиона кубометров 
газа.  Кроме того, полно-
стью исключаются выбросы 
метана в атмосферу, что со-
ответствует принципам кор-
поративной экологической 
стратегии ОАО «Газпром». 

– Кстати об эко-
логии. Каковы пра-
ктические результаты 
природоохранной дея-
тельности ООО «Газпром 
трансгаз Ставрополь» 
– крупнейшего в регио-
не промышленного ком-
плекса?

– Вопросы экологии для 
нас в числе приоритетов. Не 
случайно, два предыдущих 
года в Газпроме прошли под 
знаком охраны природы.  

Сложившаяся устойчи-
вая система мер по охране 
окружающей среды, делает 
газотранспортное производ-
ство одним из самых эколо-
гичных. Систематически 
проводится экологическая 
оценка производственной 
деятельности, осуществля-
ются специальные меропри-
ятия, снижающие негативное 
техногенное воздействие, 
снижается энергоемкость 
производственных процес-
сов, внедряются новые тех-
нологии и т. д. 

Для наглядности приве-
ду несколько показательных 
цифр. За прошлый год пре-
дотвращен  выброс в атмос-
феру более 14 тысяч тонн 
метана. А  выбросы оксидов 
азота находятся ниже базо-
вого уровня. Объем образо-
вания отходов производства 
и потребления уменьшился 
на 14 %.

Кроме того, в прошлом 
году было проведено более 
полутысячи самых разноо-
бразных природоохранных 
акций – от высадки деревьев 
и расчистки источников пи-
тьевой воды – до проведе-
ния уроков экологического 
просвещения для школьни-
ков и экскурсий для студен-
тов. 

Заслуженным итогом 
стали победа предприятия 
в конкурсе «Националь-
ной экологической премии 
имени В.И. Вернадского» 
и  первое место в конкурсе 
Всероссийского экологиче-
ского субботника «Зеленая 
Россия».  

В нынешнем году га-
зовики продолжают эту 
деятельность. Многие «зе-
леные» акции прошли под 
знаком 70-летия Победы.  

– Общеизвестно, 
что в Газпроме произ-
водственные направле-
ния тесно переплетены 
с социальными. Как на 
вашем предприятии ре-
шается этот аспект дея-
тельности? 

– Думаю, что вполне 
было бы справедливо, от-
нести социальные проекты 
Газпрома к стратегическим. 
Социальное партнерство 
– одна из самых сильных 
сторон компании. Толь-
ко реализация программы 
«Газпром–детям» дала стра-
не сотни различных спортив-
ных объектов – от дворцов 
спорта и плавательных бас-
сейнов – до детских игровых 
площадок.  Дан мощный за-
ряд детскому и юношеско-
му спорту, подрастающее 
поколение получило допол-
нительную возможность ак-
тивно отдыхать и укреплять 

свое здоровье. «Газпром 
трансгаз Ставрополь», в 
частности,  в прошлом году 
открыло 10 многофункцио-
нальных детских спортивных 
объектов в Ставропольском 
крае. Всего же их – более 60 
на территории  ответствен-
ности Общества.

Мы постоянно реализу-
ем другие общественно зна-
чимые проекты. Поддержи-
ваем самые разные сферы 
общественной жизни – нау-
ку, медицину, образование, 
культуру,  оказываем широ-
кую адресную помощь. 

Уже много лет мы дру-
жим с одиннадцатью дет-
скими домами и интерната-
ми. Помогаем с ремонтом, 
привозим продукты, заку-
паем  канцтовары, устраива-
ем поездки, организуем для 
детей праздники. Причем 
своими силами. Ведь, у нас 
на базе прекрасного Двор-
ца культуры и спорта в пос. 
Рыздвяном, функциониру-
ют разнообразные творче-
ские коллективы. Совсем 
недавно хореографический 
ансамбль «Новый день», во-
кальная группа «Незабудка» 
и юная художница Ксения 
Рыжих вернулись из Сочи, 
где они стали призерами 
Корпоративного фестиваля 
«Факел».  

Гордимся мы и свои-
ми спортсменами, среди 
которых есть чемпионы 
мира. Обществом «Газ-
пром трансгаз Ставрополь» 
на протяжении многих лет 
наработан, на мой взгляд, 
полезный  опыт в области 
популяризации идей физ-
культуры и спорта в трудо-
вых коллективах, вовлече-
ния как можно большего 
числа сотрудников  в спор-
тивные мероприятия, систе-
матические занятия в спор-
тивных секциях. Количество 
переходит в качество и дает 
высокие результаты, пози-
тивным образом отражает-
ся на качестве труда. И все 
это подчинено одной цели 
– здоровью людей!

Елена ПЕТРОВА.

9 Мая 2015 года в пос. Рыздвяный.

Ребята  детского дома села Надежда всегда рады газовикам.С мячами от А.В. Завгороднева на детской площадке скучно не будет.

Социальное партнерство – одна из самых сильных сторон 
компании. Только реализация программы «Газпром – детям» 

дала стране сотни различных спортивных объектов – 
от дворцов спорта и плавательных бассейнов – до детских 

игровых площадок. Дан мощный заряд детскому и юношескому 
спорту, подрастающее поколение получило дополнительную 
возможность активно отдыхать и укреплять свое здоровье. 

 «Зелёные» акции прошли во всех филиалах. 

Газовики гордятся своими спортсменами.
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